

Inhaltsverzeichnis

287 Editorial aus Präsidium

288 Themenvorschau

289 Editorial

291 Jörg Merten

Mimik und Emotion – Die Bedeutung der Gesichtsbewegungen

Facial Behavior and Emotion – The Meaning of Single Action Units

300 Cathrin Schiestl & Ursula Beermann

Was verrät uns unsere Mimik? Ein Streifzug durch die aktuelle Mimikforschung

What Do Facial Expressions Tell Us? A Review of Current Research on Facial Expressions

308 Hartwig Eckert

Affirmatives Kopfschütteln – Sprechbegleitendes Kopfschütteln jenseits des Nick-Schüttel-Codes: Körpersprache in Pragmalinguistik und Psychologie

The Affirmative Head Shake – The Speaker's Head Shake beyond the Prototypical Head-Nod-And-Shake Code in Pragmalinguistics and Psychology

316 Michaela Kellner & Andrea Khom

Die stille Sprache von Gesicht und Körper – Die Macht der Wirkung von Mimik, Gestik und Körpersprache auf uns selbst und andere

The Silent Communication of Face and Body – The Power of Facial Expression, Gesture and Body Language over Ourselves and Others

322 Interview mit Stefan Verra

„Man muss den Menschen in seinem gesamten Auftreten betrachten und dessen Persönlichkeit in Zusammenhang mit seiner Körpersprache stellen.“

326 Markus Koppensteiner

Bewegung und Eindrucksbildung: Bewegungsreize als Träger interpersoneller Information.

Motion and Impression Formation: Motion Cues as Communicators of Interpersonal Information.

334 Eva Bänninger-Huber

Nonverbale Prozesse in der Psychotherapie

Nonverbal Processes in Psychotherapy

339 Monika Matschnig

Körpersprache – Der kritische Erfolgsfaktor im Beruf

Body Language – The Critical Factor for Success in a Profession

344 René Bloch

Die Verleugnung als medizinisches und soziales Phänomen

Denial as a Medical and Social Phenomenon

350 Norman Schmid

Neurofeedback und Biofeedback in der Praxis: Selbstkontrolle von Körper und Gehirnwellen

Neurofeedback and Biofeedback in Practical Application: Self-control of Body and Brain Waves

356 Für Sie gelesen

359 Infomix

359 Bücherliste

360 Veranstaltungskalender

365 Mediadaten

366 Hinweise für AutorInnen